

Grenzüberschreitende Begegnungen



Bürgermeisterin Elvira Garbes (vorne, 2. v. r.) und der im Rathaus für die Städtepartnerschaften zuständige Christian Millen (vorne, 3. v. r.) begrüßten im Rathaussaal Schülerinnen und Schüler aus Triers italienischer Partnerstadt Ascoli Piceno. Sie waren im Rahmen eines Schüleraustauschs mit dem Friedrich-Wilhelm-Gymnasium – der seit über 30 Jahren besteht – zu Gast in Trier. Garbes betonte die Bedeutung des Austauschs und sagte, ein vereinigtes Europa lebe von diesen Begegnungen ohne Grenzen. Die Schulleiterin des FWG Bärbel Brucherseifer (vorne, r.) bedankte sich für den freundlichen Empfang.

Foto: OB-Büro